

## AVIS PUBLIC

### Collecte des matières recyclables dans la MRC des Basques

12 février 2024, Trois-Pistoles. L'AVIS est donné par le soussigné, Claude Dahl, directeur général, qui annonce officiellement que l'entreprise Récupération des Basques a cessé ses activités, le vendredi le 9 février 2024, de collectes et de traitement des matières recyclables et de collectes de plastiques agricoles.

L'immeuble qui abritait les activités de récupération des Basques ne sera plus utilisé à cette fin, aussi, il sera dorénavant interdit d'aller porter des matières recyclables ou toutes autres matières sur les terrains de l'édifice

#### **Service de collecte des matières recyclables à partir du 12 février 2024**

Temporairement, ce sera la firme Service Sanitaire A. Deschênes (SSAD) qui fera la collecte des matières recyclables de porte-à porte dans toute la MRC des Basques. Les citoyens n'auront **aucun changement au calendrier de collectes des matières recyclables** qui leur ont été distribués en début d'année. Les journées de collecte demeurent les mêmes. Nous vous invitons à déposer vos sacs en bordure de la rue au plus tard à 6h am, le jour de la collecte.

Le calendrier des collectes sera maintenu jusqu'à nouvel ordre.

#### **L'Écocentre**

L'écocentre rouvrira ses portes à la date prévue, soit du 12 avril au 11 novembre 2024.

#### **Prochaines étapes du processus de collecte des matières recyclables**

Au courant de l'année 2024, des bacs bleus de 360 litres seront distribués de porte-à-porte afin de respecter les nouvelles normes de collecte des matières recyclables prescrites par Éco-Entreprise Québec.

Pour les plastiques agricoles, ce sera Agri-Récup qui prendra le relais, avec l'instauration de points de dépôts. La MRC des Basques vous informera dès que le tout sera en fonction

La MRC des Basques s'assurera d'informer tous les citoyens des Basques lorsque le nouveau processus de collecte des bacs bleus débutera.

Claude Dahl

Directeur général